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Oui ! Bravo Françoise pour votre franc parler, sans langue de
bois et merci de ne pas faire partie de cette “bien pensance”
bobo si nauséabonde…
Oui ! Nauséabonde à l’image de Yann Moix qui, samedi soir dans
l’émission “ONPC”, a cru pouvoir vous faire dire ce qu’il
voulait entendre avec une morgue qui nous donne envie de l’y
envoyer…à la morgue.
Donc, ce tétard mal fini, s’est dit choqué de votre opinion
sur l’intégrisme et notamment musulman :
“Nous sommes une terre judéo-chrétienne”, « le terrorisme ne vient pas de chez
nous, il vient d’ailleurs, il est musulman »

Vous avez persisté, malgré ses attaques minables relatives à
votre coma…..
Moix le ver de terre face à vous, une étoile…
http://www.fdesouche.com/786497-francois-hardy-le-terrorisme-n
e-vient-pas-de-chez-nous-il-vient-dailleurs
En revanche, je suis déçue de vous Bébel…….

Enfant, je vous admirais dans “Le Magnifique”,  “Le guignolo”,
et tous vos films…
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Vous étiez le défenseur de la veuve et de l’orphelin, des plus
faibles face aux “méchants” !!

Vous vous foutiez comme de votre première cascade, des bien
pensants…Vous les emmerdiez avec panache.

Mais ça, c’était avant…Aujourd’hui vous êtes agé et affaibli
physiquement…..Soit !

Mais, votre esprit je le croyast plus fort…jusqu’à ce que vous
disiez la phrase fatidique à propos de la France, du monde et
des élections à venir…..

Vous avez déclaré :
“J’irai voter contre le FN et contre tous les extrémismes. […]
http://www.fdesouche.com/786439-jean-paul-belmondo-je-ne-compr
ends-pas-ce-monde-qui-semble-devenu-fou
Dommage…….vous  ne  parlez  pas  de  l’extrémisme  qui  tue,
l’islam..  Dommage,  donc  !
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